ANO XXVI

NUM. 8349

MURCIA

MICROLES 7 DE FEBRERO DE 1984

FRANQUEO CONCERTADO

DE INFORMACIÓN

(No está afiliado a partido político alguno)

Teléfono número 1.703

Reducción, Administración y Talleres: CALLE DE CEBALLOS, nam. 3

Precio de suscripción 2 pesetas

Mirando al futuro

No se neseritaban las declaraciones de Martinez Barrio, ni el banquete | El Elche, queda fuera de las | cenciliatorio del señor Alba, para que ya la opinión supisse a que atenerse en lo referente a las divisioner, que minan al partido radical.

Tiempo hace, desde antes de discutirse las antes de Valencie, que se habia hacho resaltar la posición distante, en que se hal aban algunos misistres, y les conscenencies que, a la corta o la large, habian de producirse.

Nosotros, desde la honesta distaneir, que nos separa de todos los sectores políticos, hisimos resaltar en su dir, que se lograrian momentáneas razones de sitencio, pero que se tardaría poco en que esas divergencias dieran se fruto.

Es más, por aquellos dias, en que las derechas se mostraban más satisfechas de imponer su criterio, nosotros, sin comulgar en el júblio decismos, que ante la po ibilidad de una orisie, antes que inclinarse la solución a sa derecha, las isquierdas halla fan un firme sosten en las discordias radicales para intentar un Gobierno de isquierdas y como la vida de un gabinete de esta naturaleza seria imposible con las actuales Cortes, se iría al deczeto de disolución.

No presendemos haber apertado; lo que sí hapemos notar es que el intento no ha pasado inadvertido para aquellos que, alejados de la política, miramos el panorama con más serenidad, que los que están dentro de la lucha; por eso no dijimos ni decimos qué ocurriré, sino que se a tamos el pe igro para que se evite que courra.

Hoy el Gobierno está entre dos fuegos, y ambos de gran consideración y virulezoia: De una parte las derechas, que se muestran inquielas ante las lenidades dei Gobierno, con una propaganda sectaria; y de otra las inquiesdas que quieren a todo evento el Poder, para implantar el comisariado del pueblo y el soviet, más o menos mixtificado.

Hasiamos observar ayer, que el Gobierno se muestra enterado y decisido a poner coto a las extralimitaciones de la izquierda, pero esa discordia intestina ha de mermarle arrestos, y ha de dificultar una acción decisiva y conjunta.

En el día de ayer circularon rumores de crisis atribuídos a la actitud del ministro de la Gobornación.

Poco, por suerte o por desgracie, se ha de tardar en conce r las actitudes; toda vez que el asunto, según se espera tomará estado Parlamentario en la serión de hoy o mañans.

Ojalá, como deciamos ayer, se iluminen las inteligencias y se midan las profundidades de la sime, en que la ignovancia, el pasionemiento, o oualquier otra causa secrete, puede arrojarse la vida pelítica, eco comica y social del pair.

Vuelco de carro

Ayer volcó un carro de carbón en la entrada de la pieza de San Juan, por la calle de la Estre.la.

Como es natural se interrumpió el tránsito, mientras se lograba sacar de las varas la cabaliería y se separaban lor jergones de la mercancia.

En el momento del atasco vimos un auto y dos carrusjes que marchaban en dirección opuesta,

Hacemos gracia al lector de las «bendiciones» que olmos; pero como uno de los trarsenctes preguntó: ¿para qué sirve la prensa?; hemos de repetir la contestación que le dimos. «La prensa sirve para hacerse eco de las quejas del vecindario, pero no sirve para remediarias>.

Don Victoriano Rivera

Se encuentra en Murcie, en unión de su madre y hermans, nuestro querico amigo el prostigioso catedratico don Victoriano Rivera Gal o.

El señor Rivera está recibiendo nuevas demostraciones de pésame de sus numerosas amistades, por la hon da desgracia del fallecimiento de su señor padre, el que faé Director de este Instituto y diputado a Cortes, don Migae', coursido en Madrid recientemente.

Reciba el schor Rivera y familia nuestro saludo de bienvenida y la reiteración de nuestro sentimiento.

Antonio de la Peña

MEDICO OCULISTA COMBULTA DE 11 a 1 Sau Loyenso, 11

Notas deportivas

eliminatorias

Se ha hecho pública la resoloción de la Faderzoión Española, como con sequencia de la protesta formulada por el Levante F. C. de Valencis, por indebida alinesción del jugador Romerito en las filas del Haroplas de A'i mute.

La Federación al estimar la proteste del Levante, castiga al Héreules con la multa de 250 peretas, concediendo las des puntos del partido al Levante, aparte de oiro punto que en cumplimiento de preceptos regismen

terios pierde el club a icantino. Por esta resolución, el Levante se enquentra con doce puntos, y se iguala a: Elohe y el Gimpástico de Valeneia (antes de su parti lo con el Reczestivo de Granade), y aplicando el gozi average particu ar, queda silminado el Eiche.

C.mo la situación de los equipos queda también alterada, pasando el Zaregoza al primer lugar, en Giunnastie) at segundo y el Levante al tercero, resulta que no correspondía eliminarze al Gimpástico con el Recreativo de Granade, sino al Levante, pero como el partido está ya jugado, no sabemos qué solución so va a dar a este asunto por el organismo nacionel.

La resolución priva al alche de tomar parte en las e iminatorias de Tere ra Ligs, en caya competición se batió noble y bravamente. Será todo to regiament trio que se quiers, pero se comete una verdadera injusticia. No es la primera vez que lo hemos ciobo, hatlando de ess artícu o coscientos setenta y sacros del Regiamento. Deba sufair la sanción el olub que cometa la infracción y resultar beneficiado aquel otro que haya denunciado la ilegalidad; paro no es procedente, justo ni equitativo que un tercero (un este ca: o el Elohe) sufra los serios quebrantos que supone su eliminación de la competición que estaba jugando. Ese punto que pierde el Hércules, además de las dos que se adjudica el Levante, ha sido funesto para el E che.

Además en este caso particular se da la circunstancia de que la resolución de la Nacional ha llegado a conocimiento de los interesados, con fecha posterior a la que jugaron su partido eliminatorio el Gimpáttico de Valencia y el Recreativo de Grapada.

Los ertudisamos de jugadores y díractivos illicitanos bien merece que en organice une cruzada en su defensa. Por lo estemporaneo del fallo, Marcia y sus organismas, deben hager cuanto es'é en sus mihos, cumpliendo dictados de justicie, para ilevaral á imo de la Nacional el perjui cio enormo que se las osuss.

Minuesa y el acuerdo de la Ponencia

En la revista «A» l egada ayer a Marcia sparsosa nass deo'avaciones hachas por Minuess, el inquieto y batallador deportista Miguel Gay, en relación son los acuerdos de la Penencia.

Le scitud de Mi mess, está reflejada en este párrafo: «No sabemos que puede pasar en esa reunión exterordinarie, pero téngase en ouenta que estos seis equipos que van a luchar la segunda parte de un torneo pare el que se han clas ficado ya, con vistas a un ascenso que todos oreen justo, tiene ya unos dezechos adquiridos, derechos a una participa avages omce dienens sel es eup nois en un torneo de Promoción a la Primera y a la Sagun la División. Y no sería elegal en el sentido extritto de le palabrr, negársela ahora.»

LISCANO

Ya se van los quintos, madre...

A la mente se nos vino el cantar popular, cuando vim ;s alegres y retozones a los quintos cruzar por nues tras orles.

Es fácil, que muchas de esas alegrias sean ocasionadas por el achelo de shoger las tristeras.

Todos, o la mayor parte, habrán dejado ailá en la paqueñ i casita de sus amores, la madre, la nermana la novis, y algunos otros seres querider, con crya ausercia va clavada una espina de dolor.

Sin embargo la juventud es así: El pasar se convierte en builicio, y la tristeza en alegres cantares, más fuer tes, mas enronqueesdores, cuanto más hondo y más profundo es el pesar.

Diohosa edad, que afronta con la sonsisa y con la jovialidad las más duras y adversas contrariedades.

Sa nos dirá, que ahora la vida del eusrtel es una vida de fraternidad y de cordial convivencis; in embargo, una auseneir, cuando es chligada siempre ossaiona un s'ntimiento.

Bien i 'os seer, y que complen con ciecipias el debes segrado que a Patria les impunel

ONOMASTICO

Hoy festividad de San Ricardo ce lebran su onomártico nuestros queridos au igos los señores Blázquez Garoir, Blasquez Riera, de la Cierva Codornin, Hernández Ros, O. tega Merine, Canté, Eges, Carpio, Pravis, Gémez, Gi. Gómez, Rutio, Belmonte, Spottorno, Carles, Servet Spotorno, M seguer, y nuestro compañero en la prense, el director de « li Liberel» refior Serna A'bs.

Reciben todes ellos nuestra mes cordial felicitación.

Asociación Local de Maestros Nacionales del partido judicial de Mula

Habiendo aparecido en la prensa profesiora' la fecha 11 de los corrien tes para celebras su Junta general. se advierte a todos los maestros de la citada Asociación, que dicha reunica se celebrará el dis 25 del astual en la misma lossidad y a la misma hora e igual orden da dir. -La Directiva.

EL BAILE DE LA PRENSA

capitai como en la provincia, ha despertado enorme expectación el anuncio de este testival

La Comisión organizadora del gran Baile de presentación del Carnaval que organiza la Asociación de la Prense, para la noche del 10 de los corrientes ha producido una expectación enorme, tanto en la capital, como en la provincia, de donde se recibe abundante correspondencia, pidiendo da os y rogando se reserven localidades.

Paede aseguvarse, que este baile ha de constituir para la Asociación de la Prensa musciana un nuevo éxito, como obtiene siempre en todos los festi a es que organiza.

A juzgar por los preparativos que se hacen, por las sorpresas que sa preparan y por los hermosos obseguios que se están recibiendo, el Baile de Pre-

sentación del Carnaval, ha de dejar un gratísimo rec erdo en Murcia. Lis organizadores han prometido darnos datos sobre seis magnificas muñecas que han sido vestidas por seis distinguidas señeritas de la capital

que son una verdadera maravilla. Mana quedarán expuestas en un escaparate de la Plateria para que pueden ser admiradas por el público.

Estas muñecas, con los demás objetos que se están recibiendo, y que tembién serán expuestos, se destinarán a obsequiar a las damas que asistan al baile.

Panderetas recibidas

En la Asociación de la Prensa se han recibido las siguientes panderetas. admirablements pintadas.

De Vicente Ros, Ricardo Gómes, Manuel Ostis de Vilajos, Enrique Sánchez Alberole, Autonio Campillo, Lucas Estrada y José Faentes.

Las bellisimas y distinguidas seño itas Merceditas Sevilla y Sofía Morales, que fueron invitadas por los organizadores para pintar unas panderetas. las han devuel o tan bellaments decoradas, que puede decirse que son de las más interesentes.

Obsequios a la Asociación

Son muy numeros de los obsequios que la Aspeiación de la Prensa está recibiondo.

En la imposibilidad de darlos a conocer a nuestros lectores, de una sola vez, los iremos publicando en días sucesivos.

Del al nación de muebles «Casa Belmonte» se han recibido dos magnificos cojines aim shadones de terciopelo de seda. Del digutado a Cortes don Salvador Martinez Meya un lindo búcaro de eristal. Don Ricardo Biázquez ha remitido una gras osa muñeca de trapo. De la Casa de Seguros « dud-América, por medizción de don José Iglesias, un validso estuche de maniopra. La Casa de las Medias un artístico abanico. Dos Bienveniso Santos. diputado a Cortes, un búcaro de mayólica. El diputado a Cortes don Antonio Reverte, un elegante aparato de iuz, de mera. Don Federico Salmón, dipaado a Cortes, un estuche conteniendo un precioso espejo con marco de plata. La Casa de Isidro Juan un aparato portátic de lez La Casa Regional Murciana de Malcid, un valioso espejo de tocado : con mareo de plata. La Perfumería Robi: lard un elegante frasco de esencia y varias muestras de sus importentes productos. La cristatería La Valenciana un magnifico espejo. La Cartoja un busto de dama castellana.

Abanicos

He aquí algunos otros abanicos que han sido ya recibidos por la Asociación de la Prensa.

De don Nicolás Ortega

Son muy justos tus enojos que yo quisiera calmar; vuelve a mí, niña, tus ojos y pelillos a la mar.

De M. Navarro

De cuantos corazones he sabido que por no aprovechar algún latido de un amor venturoso y recatado

llevando en el desdén este pecado!

De don Fracisco Frutos

FUERZAS NATURALES

Vendaval de conffecti; lluvia de oro; tormenta de champan; risas y truenos; bajo el raso de algunos antifaces se hundieron para siempre en el olvido relampagos alegres o siniestros; y el rayo de una serpentina roja en la cumbre nevada de tu pecho.

El abeno

E. tal la demanda de loca!idades que la Comisión organizadora está recil i ando, que se ha visto en la necesidad de com ar i sar a los señores abouados a paleos y pl. teas que hasta el jueves próximo se les reservan sus localidades teniendo en ouenta que pasado disho día, si no han si lo retiradas, la Asociación de la Prensa dispondrá de cilas a fin de poder atender todas las peticien 33 que le hau sido hechas.

Gobierno civil

Dice el señor Bernardo

El gobernador interino señor Bernardo recibió ayes varias vicitas.

Cuando los periodistas le saludaron, les dijo que había recibido a los panaderos de Alcantarille, con los equ.es h.b.ó respecto a la venta del pan al i, exigiéndoles que las clases do hariuss sean de la calidad que corresponde y que el peso sea exicto, anunciá adoiss que en caso de infracciones les impondrá sanciones seve-

El Comisario de Policia

Ayer, y para asistir al banquete en hono del Director General de Seguridad, sali) de Murris para Madrid el Comitario interino de Vigilineir, acompañado de dos sgentos de esta plantilla.

Los estudiantes

Siguen las algaradas en Madrid

Por telégrafo

de la noche Madrid. -Siguen las algaradas en la Universidat, en la Escaela Normal y en la Facoltad de Madioina.

Las algaradas no sevistieron gravedad.

No hubo tamposo colisiones entre

les estudientes.



En sufregio de su s'ma y de la de su hijo po'i ico el señor

DON JOAQUIN GARCIA MARTINEZ

de doce, se cartirá un solemne Responso.

Se aplicarán todas las misas que se celebren meñ una dia 8, desde les ocho hasta les doce, "de media en mefia hors, en la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora del Carmen. A la terminación de la misa

Su sentida hija y esposa, doña Remedios Estañ; nietos e hijos, nietas e hijas politicas y demás familia,

AL RECORDAR a sus amistades tan triste fecha, les ruegan encomienden a Dios las almas de los finados y la asistencia a alguno de estos sufragios, anticipándoles por ello, la expresión de su agradecimiento.

Murcia 7 de Febrero de 1931

Ante el debate politico suspendido

Royo Villanova no cree en las revoluciones

Largo Caballero habiará para enjuiciar los Poderes, desde el más alto al más pequeño

(Por telégrafo)

Madrid.—Largo Caballero declaró que el debate político es peligroso para el Gobierno.

Si se pide que los socialistes justifiquen su conducte, hablará para enjuiciar los Poderes, desde el más alto si más pequeño.

Ahors, todos los poderes son discutibles.

Si no se le permite expreserse, como cree necesario, renunciará al uso de la palabra.

En an aentir debe precoupar al Gobierno, en lugar de los socia istas, los manejos peligrosos de la CEDA, a quienes debe vigilar.

Mauro, sigue pesimista

Miguel Maura, a pesar de la nota oficiosa sobre el Consejo de ministros, se mostraba pesimista.

Guerra del Rio y el debate positico

Guerra del Rio, dijo que mañana el debate politico será un talunfo absoluto de la República, acbre las derechas e izquierdas. Reficiendose a los pesimismos de Maurs, exelemó «Q izá pronto formemos en las mi mas filas.

La opinión de Romanomes

El conde de Romanones creis inevitable la orisis. En su sentir, debia concederze el Poder a la C. K. D. A.

Martinez de Velasco, cree conjurada la crisis

Martinez de Velasco consideraba conjurada la esisiv. —Santaló, desia que se mantendrán como elementos izquierdistas. No apojazán i inguna Dietadura, aunque sea la dei proletariado.

Royo Villanova, no cree en las revoluciones

Royo Villanova marifestó que no cree en las revoluciones. Si el Gobierno estiende como es su obligación la Repúblic, no debe te mersen da.

que Monarquiz et yé precisament, por que no la defendieron los morás. quicos.

Manifestaciones de los radicales

Los radicales manifestaban que desde hoy comenzó a desarrollarse una politica netamente radical.

Emiliano Igiesias manifestó que el partido radical salvará la Fepública y Espada.



Planchas onduladas y lisas para cubiertas

Depósitos de todos tamaños PROPIETARIOS; MAESTROS DE OBRAS,

PEDIR PRECIOS Y REFERENCIAS A LOS DEPOSITARIOS EN ESTA PROVINCIA

Brugaroias y Compania

Sociedad, 10 y Carretera de Alcantarilla, 12 TELÉFONO, 1.259 Y 2.317



SALZ de CARLOS - Para combette el resentamente CELIMATOL BOTH, anticidence, caresidad, arterio-enderrock, ex Dissister y climates el deles cirtes entres la sestrición, quito el deler sede for present an exercise to order, good of the first to, or resident along a transportant

Agencia de encargos y transpor-

Santiago Marcos

Transportes de paquetes y mercaneias en general por autoeamiones a domicilio, entre

MADRID: Lopez de Vega, núm. 6.—Teléfono, núm. 11.512. MURCIA: Cale de Pascual.—Teléfono, núm. 2854

PLATERIA, 66 v 68 ESPECIALIDAD EN OBJETOS PARA REGALOS.-GRAN SURTIDO EN PERFUMERÍA.-PRODUCTOS DE LA CASA GAL.-JUGUETERIA.-AR-TÍCULOS PARA TENNIS.—NUEVOS MODELOS DE COCHES PARA NIÑOS.

TIENE SUCURSAL EN CARTAGENA CALLE MAYOR, NÜM. 83

ROMEA

Bmpresa: VICENTE MARTINEZ

CINE SONORO

HOY MIERCOLES DIA 7 DE FEBRERO DE 1984 A las diez y suerto de la noche

Noticiario FOX. - Un Dibujo sonoro en colores de Artistes Ascelados. ESTRENO de la super joya española, titulada

por María Fernanda Ladrón de Guevars, Antonia Planas, Raquel Rodrigo, Manuel Paris, Manuel Arbo, Jesús Navarro y Pedro S. Terol BUTACA, 2'CO PESETAS; GENERAL, 0'40

Los socialistas se reunen

Hablan de la reducción a seis meses el servicio militar

de la tarde Por telégrafo Madrid.—Se reunieron los socia-

Fué designado Indalecio Prieto para intervenir en el debate político. Se acordó presentar les signientes

proposiciones: U la sobre reduccióe a seis meses

del servicie militar. Otra sobre supresión de los saldados de cuota.

Otra sobre mejoras a los suboficia es del E ército.

EDICTO

En viriad de providencia distada con esta fecha i or el Juzgado de Primera Iusta rois número uno - Decano de esta capital, Secretaria de don Autonio Aguiar, en los sutos que sigue el Banco Hipotecario de España, sobre sesuestio, posesión interina y venta de un i finos hipotecada por dona Josefa Gomaria Bernal, se at uncia por el presente la venta en púgica sub sta, por segunda via, de la aiudida finca que es:

Un trozo de cierca de secano, con un clivo, de cabida 21 oclaminer, en el que existe edificada una casa de dos piscs qui mi le 13 metros de fachada por 15 le fondo y otras edif:oacienes en el pario que existe detrás de aquella de 15 metros de largo por 4 de aucho, todo eito situado en ei término Municipal de la Villa de Abanius, partido de Las Contiendas y Baños de Fortuns, en la provincia de Kurcis, siendo sus linderos: Livante herederes de Juan Jases les. tierre blanca y vered ; Mediodia dicha vereds; Polishte tierra bianca de José Pali zon y korte tierra bianca de Francisco Beids.

El remaie tendi á lugar dot le y simultaneamente en las falas audienoias de d'cho Juzgado, sito cu la este del General Castan s número uno, Madrid, y de el de igual ciase de Cissa ei dia VEINTIO HO DE FABR 4. RO PROXIMO A LAS ONJE DE LA MANANA, previntendose a los ligitaderes, que la finea referida sale a subasta por el tipo de treinta mis pesetas, o sea el setenta y cinco por ciento del que sirvió para la anterior; que no se admitirá postura que no oubra les dos terceres partes de dicha cantidad; que habrán de consignar previamente el d.ex por ciento efectivo de la indicada sums, sin cuyo requieito no podrán licitar; que los títulos de propiedad de la finos, suplidos por costificación del Registro están de manificato en la Beerstaria del refreadante, debiendo conformarse con ellos y sin que tengan derechos a exigir ningunos otros; que las cargas o gravámenes anteriores y los preferentes, si los habieren, al crédito del actor, continua án aubsistentes, entendiéndose que el rematante los acepta y queda subrogado en la responsabilidad de los mismos, sin destinarse a su extinción el precio del remate.

Dado en Madrid a veinte de enero Ilegible.

Incidentes en un partido de fúl**bol**

En el partido que el domiugo jugaron en Yeela el Villena y el Yeela F. C, se tomaron por la autoridad local diversas precauciones, para evitar posibles incidentes, que a pesar

El primer tiempo terminó dos a cero a favor de los forasteros. En el segundo tiempo mareó un tanto el Yeels, a los cinco miuntos, y diez minutos después el Villena cometía un penalty, coponiéndose les jugadores del mismo a que se tirara.

A pesar de elio se tiró, empatande el Yecla, y los dei Vilena se retiraron, produciéndose una gran protes-

La guardia civil tuvo que intervenir, protegiendo la saida del equipo, asi como la do dos trenes espefales que habian l'egado d' Villena, pa ra evi ar posibles sgresioner.

Publicaciones

«Mundo Gráfico»

Nos da a conocer algun is aspectos pintorescos de las corridas de toros lo que ganaban en el siglo pasado les toreres famesos y criginales costumbres de los miestros de ayer y de hoy.

Además: Cómo se venden 18 millones de ganado en la feria de La Seo de Urgei.

Catainna: Nervio a nervic.

Las limosuas que se reparten en el Palacio A sobispai de Sevilla.

Lo que pasó en el Parlamento. Información gráfica de la actualidad politics.

El partido de futbol Madrid-Santander.

Y el primer es pítulo del ser sacional felletin «De galeote a policia. Compre Vd. «Mundo Grafico», 80 céatimos.

Doctor Cano

Especialidad en enfermedades de los riñones y vías pringrias.

Sagesta, núm 7, MURCIA.-De 11 a 1 | SOCIEDAD, 10

SUCESOS

de ello se prodejeron.

ta en el campo.

Unión Española de Explosivos

Cansecuencias del caso Stavisky

Más de cien mil personas

en manifestación tratan de

asaltar el Parlamento y el

Palacio presidencial, en Paris

Se entablan luchas encarnizadas entre la fuer-

za pública y los manifestantes, resultando 17

de estos muertos y más de 500 heridas

Varios millares de detenidos.—La lucha comenzó a las siete

de la tarde y duraba hasta la madrugada.—El Gobierno

francés, confirma los sucesos en una nota

(Por telégrafo)

obrerrs afsetados por la estafa de Stavisky, intentaron asaltar el Parlamento

y el Palacio Presidencial en los Compos Eliscos, el Ministerio de Marina e el

Cien mii manifestantes, excombatientes, Camelot du Rai, clase media y

Las fuerzas del Gabierno incluso el Ejéreito y los Bomberos actuaron

Fancionaron las ametraliadoras y se emplas ron los cañones para conte

De las luchas, los primeros datos dan un total de 17 muertos y más de

Los tumultos comenzaron a las siete de la tarde y continuaban de ma-

El Gobiergo ha facilitado una nota confirmando los sucesos y afirmando

En su nota si Gobierno ilama ai patriotismo de los parisinos y les pide

También en Roman Ville se produjer on desórdenes resultando heridos

El Gotismo confía en sofocar los siborotos rápidamente con actuación

que cooperen con las autoridades hasta imponer el restablicimiento del

que se trataba de atentar contra la seguridad del Estado y del Régimen.

Paris. -- Por teléfono, tres madrugada.

con energia, produciéndese sangrientas colusiones.

drugads, aunque la lucha a esta hora aminoró bastante.

cuatro consejeros del municipio y el diputado Jean Gcin.

ner a los manifestantes.

enérgica de la faerza pública.

Wi heridos.

orden,

SOCIEDAD ANONIMA DOMICILIADA EN BILBAO

Sucursal en Madrid, calle de Villanueva, num. 11.

Fábricas en Vizcaya, Zuazo, Luchana, Elorrieta y Gabaurriba; en Oviedo (La Manjoya); en Maurid, en Sevilla (El Empalme); en Cartagena; en Barcelona (Badalona); en Malaga; en Caceres (Aldea Moret, y en Lisboa.

PRUDUCTOS QUIMICOS.—Acidos Sulfúricos y Oleúm, Clohidrico, Nitrico, Glicerina, Suifatos de Sosa, de Cobro, de Zinc de Hierro y Férrico; Sal común, Cloratos; Barnices Marca Necol; Colac: Materias Colorantes: Colodión; Nitratos; Cloruros.

ESPECIALIDADES PARA LA AGRICULTURA -Superfosfatos; Abonos Compuestos; Minerales y Orgánicos, Nitratos de Sosa y de Potasa; Cioruro de Potasa; Sulfatos de Amoniaco y de Potasa; Silvinitas; Escorias Organicas; Sulfatos de Cubre v Hierro; Azufre; Maquinaria Agricola y Accesorios; Motores a Gasolina y de Aceites Pesados,

EXPLUSIVUS Y ARTIUULUS DE CAZA.-Dinamitas; Mechas; Detonadores; Pólvoras de Mina y de Caza; Cartuchería cargada y vacia de las mejores marcas Extranjeras y Nacionales; Escopetas para caza; Armas; etc. etc. Para Dedidos y demas detalles dirigirse al REPRESENTANIE en MUR-CIA don GERUNIMO LOPEZ, calle de Augel Guirao, número 1.

TELEFUNKEN

para enchufe directo a la linea de alumbra 10, corriente al-ECTARA94 terna y coatiaus y para bateria. ALTAVOCES desde 76 passas hasta e dinámico, to los fieles reprodue-

n res de la música y la palabra. Pick-Up. .. - Amplificadores. - A paratos anod vieto., etc. Demostraciones gratis.

Brugarolas y Compañía

TELÉFONO, 1289 MURCIA

Banco Internacional de Industria y Comercio CAPITAL 30.000.000 DB PESETAS

Casa Centrali MADRID.—Sucursal de MURCIA: Fermín Galán, 72 Baneos afiliados: Baneo de Valencia. Baneo de Castellón, Banca Marsans S. A. Banco Comercial de Barcelona.—Efectúa toda clase de operacion as de Banca TIPOS DE INTERES

Desde 1.º de Julio de 1988 y a virtud de la norma del Consejo Superior Banearlo, de observancia general y obligatoria para toda la Banca operante en España, éste Banco no podrá abonar intereses superiores a los siguientes: L-CUENTAS CORRIENTES

A la vista. II.—OPERACIONES DE AHORRO 2 por 100 annal

A) Libre:as ordinarias de aborro de enalquier clase, tengan o no con-

en éste parme pare les imposiciones e place.

diciones limitativas. . . . 8 y 112 por 100 anual B) Imposiciones Imposiciones a plazo de 8 meses. . 8 por 100 .

Imposiciones a seis meses 8'60 por 100 > Impesiciones a doce meses o mas. . 4 por 100 Regirán para las exentas corrientes a plazo, los tipos máximos señalados

de mil novesientos treiuta y cuatro. El Secretario, Ilegible; El Juez, Rodriguez y Poli S. L. Materiales y Pavimentos

DEFÓSITO DE CEMBETOS DE LAS MEJORES MARCAS CALME RIDRÁULIGAS, LADRILLO MURCO, TURBELAS DE GRES, IDEM DE BARRO, PRILE, PAYEMBEROS, MEG., MEG.

ESPECIALIDAD EN AZULBJOS SEVILLANDA Parties de Mosaisor Hidrántique y Pietra Artificial Dirección Zécules por Arquitecto

Almesones 7 Despache PORCHES. AMBONIO, 9 y 11 Telélone, 1411

Pábrica de Mosáicos AGUADORES, S Teláfone, 2004

DEL FXTRANJERO

Son detenidos 476 comunistas en el Japón Por telégrafo de la tarde

Londres. - Comunican de Tokio a la Agencia Reuter:

A consecuencia de una rigurosa censura establecida por las autoridades hasta ahora que no se habia cono cido la detención, efectuada en el pasado mes de Jalio en Kobé y Kakoda te, de 476 individuos pertenesientes al partido comunista, a consecuencia de sus actividades politicas.

NOTICIAS

NATALICIO

Con toda feileld id ha dade a lux una preciosa y rodusta niña, la joven esposa de nuestro buen amigo el eulto abogado y competente funciona. rio del Ayuntamiento, don Pedro Campillo Albarracin.

Naestra enhorabuena a los venturosos padses y a sus abuelos don Pedio Campillo y don Pedro López Gil.

CRISTALERIA

Cuadros 1-1 Espejos :-: Molduras 1-1 Cromos 1-1 Grabados

José Maria Dias Martines Pascual, 20-22 Teléfono 1141

MURCIA

Una obra grande

Ha surgido como una liamarada de entusiasmo, como una exhelación de fé, como una exp'osión de voluntad earitativa. Ayer no era más que un proyecta; hoy se entra por los ojos la increible maravi la de la rea idad. La obra cuy a realización parsola imposible por la nu idad de los medios humanos con que para ella se contaba, puede ya admirarse en todo el .splendor de su pajante reslisación.

Entrais en la Plaza de San Juan en Murcis, esa pluzuela suyo nombre ha sido paseado por todos los pueblos españoles y por machos del viejo Continente, en la portada del pequeatención un severo edificio en cons. vinar enseguida que se trata de un Templo catilico.

Es la Obra Sacerdotal, Templo y por iniciativa del Padre Antonio de la Concepción y bajo los auspicios del litmo. Monsenor Dr. D. Antonio Alvarez Caparrós, Vicario Capitu ar de la Diócesis, se viene co istruyendo dasde el dia 7 de agosto en que se colocó la primera giedra y que en tan breve espasio de tiempo ya está próxima a terminarse, si bien es cierto que esos posos meses en duración han sido mucho on intenvidad laboriosa. Porque desde el primer dia en que el yeso y e. cemento empsza con a amasarso hasta esta fecha no ha habido tregua ni descanso absorvidos todos en el estimuia ite y ejemplar en usiasmo del Padre Antor io. Capatas y peón desde la mañana hasta la dolorido todo su energo por el traba- innegable. jo y por la tensión impasientísima de su espíritu.

Era una obra urgente. Ha sido si 3m pre necesaria, pero desde que el Esla necesidad se convistió en urgenois.

Se ha oido auliar la miseria a la puerta de muchos sacerdotes que por de la desgrasia no pueden ganarse hoy su suste to en el santo ministerio en que gusta con todas sus energias.

Eilos que se han pasado toda su existencia repartiendo palabras de consucio y de vida no ticaca al final de la suya quien le brincle un poco de consuelo en sus largas horas de nosta'gi ; eilos que fueron ricos veneros de caridad para todo el munic, se veien al finai de sus Vides mendigos de esa ezridad que habían predicado; nero los hombres no cor.espondisn a esa santa virtud que ellos con apostélica ciligencia habían ejsroido; y sobre la corona de su pobreza veian els vetesras el fiorón de la ingratitud.

E:a necesarie, era ya urgents la obra sacerdotal. Era obra de Dios y por eso se ha hecho aun en estos mo mentos de turbación y de inquietud por que atraviesa Esp: fi ..

Nadie se exp'ica c'm) se ha podido realizar este prodigic. Ha sido un soberano golpe de audacis, un em plisamiento, una coa ción, ailite de caridad y de fé, a la Divina Providencia.

Cuando más obstáculos se presentaban para esta chra; cuando más dificil era su ejecución, cuando los Templos más sólidos y cimen ados temblaban bajo desatadas amenazas vandá:icas; cuando ya parecía demasiado poder conservar una parte de las obras que nuestra religión sostie-

ne en España, entonces, precissmente clarinea la audacia del Patro Anto lio con el vivo a helo de levartar este Templo y este hogar para les sa cerdotes que ofician sin hegar en el

templo de la miseria. Y el templo ya está levantado y el hogar sacerdotal lo estará dentro de muy escasos días.

La audacia de un sentimiento caritativo ha saitado por encima de todo lo humano, y ha hecho presa por decirlo así en la Providencia Divina.

Claro es que este procedimiento ej soutivo lieva anejo muchos y grandes si asabores. Las obres de los hombats hay que ejecutarias con medios humanos y ios materiales de obra y los jorneles de los obreros y la remuno Beletín Lourdes y os liamará la neración de los artistas son serios conflictos comómicos en una obra trucción cuya grandiosida 1 deja adi- encomendada solamente a la Providenois de Dios.

Sí; Dios no desampara nunea a quien en El se eutrega con la cegue-Asilo de sacerdotes desvaidos qu' i ra de una fé sin vacilaciones. Aunque oprims, aunque agobie, aunque aparentemente un imposible desamparo para más purificar en el fuego de dolor las escorias del corraon humano, aunque a veces a sus más elegidos les inicie un nauf agio en el tiberizdes del eguismo, siempre saca a fiote con mas larguesa de lo que se le pidió las obras que confiauamente se re encomendaro".

Eso lo sabe per larga experiencia el Padre Antonio, familia izado ya con estos modos providenciaristas; y por eso no se altera al ver que las ilmosnas recitilas están may isjos de eubir los gastos de su obra de caridad. Sabe muy cierto que de algún rincon desconocido ha de ir saiisndo noche, aun abora que de resultas de j y entre tanto las obras continúan pro la obra tiene que l'evar en cabestri.lo | ximrs ya a su fin cou el acaciamien. la mano deresha, vendado el cuello y | to que justifica la urgente usoesidad

Ya hay dos sacerdotes acogido: y son ya en buen número los que han pedido esta caridad. Pronto va a tener realidad la comunid de de sacertado suprimi ; la dotación al Ciero, i dotes ancianos y desvalidos junto al Asilo de Nuestra Señora de Lourdes, donde la caridad de las al mas buenas endulzará los últimos días de los pobres sacerdotes que no han hecho en su edad avatz da o por los tralissos su vida más que repartir caridad a todo el mundo.

JUAN MADRONA

Boletín Religioso

ENERO=1984

Este mes consta de 28 dias. Está consugrado a la Purificación de Nuestra Señora.

de la sectata al reg rella ob ougan sinco y media.

Beers de exectores per la tarés 107 seis.

> Santoral Dia 7

Miércoles.—San Romualdo, San Ricerdo, Santa Juliana y San Moisés.

ARTY A TARBUTO Se desembre por la mañana a las

Se reserva por la tarde a las cinco. Dia 7. En San Lorenzo. Dia 8 .- En San Juan Bautista.

CULTOS

An la Coizaral El core por la mañana a las nueve son Misa de Prima y Cenventual y horas menores. Prima, Toreia, Misa

cantada, Sexta y None. Far la taude a las suatro Visperas, Completes, Maitimes y Landes.

Misas en los Cias festivos A las seis y media, con el canto del

Santo Ecarzio. A las siete, con plática por don To-

más Gil.

A las siete y media, con plática por el M. I. Sr. Magistral, don Saturnino Fernandez Sánchez.

A las ocho, con plática por el Muy I. Sr. don José Miguel Navarro.

A las nueve, misa de Prima, por el M. I. Sr. don Jesús Lucea. A las nueve y media, misa Conven-

trai. A las once, misa con plátics por el M. I. Sr. don Ceferino Sandoval.

A las does, con plática por el Muy I Sr. don José Hernández.

Rosario de las Santas Llagas Por la tarde a las eineo, eon pláties.

En San Bartolome

Misas fijas los demingos y dias festivos, a las siete, ccho, nueve, dies, ones, does y una.

En Reparadores

Per la mañana a las siete Expesisión de S. D. M. y misa resada, y per la terde a les sinco Reserva con Bendiei in,

Dejó atrás su mala sombra Los fracasos y trastornos que él achacaba a su mala estrella, tenían su origen en el agotamiento, debi-

lidad cerebral y neurastenia.

Un tratamiento rápido con el Jarabe Salud, devolvió la actividad a su cerebro, el vigor a sus nervios y la vitalidad a todo su organismo.

Jamás defraudó las esperanzas del enfermo la rápida eficacia del Jarabe

HIPOFOSFITOS SALUD

Aprobado por la Academia de Medicina y con medio siglo de éxito creciente Puede tomarse en todas las épocas del año.

No se vende a granel.

LAXANTE SALUD CONTRA EL ESTRENIMIENTO Y LA BILIS Grageas en cajitas metálicas precintadas Pidase en farmacios.

do viezon al preso di logar amigablemente con el magistrado.

-¡Qué raro! -decian-; no parece tener ahora el aspecto de un truhán, como cuando lo llevaban los gendarmes.

-Y el viejo, ¡qué tipo tan respetable!

= Pero, goor qué lo llevarian preso antes? -Porque le habría convidado sin duda el magistrado a comer, y, para que no se negara, le habrá pareci lo conveniente hacerle prender-dijo un chusco.

Con tel explicación, a falta de otra, todos quedaron satisfechos.

Después de dar el paseo entraron en la Audiencia.

El presidente hablaba.

-El testamento místico-decia-es el auténti-

Y desdob'ando una hoja de papel, llena de menuda letre, que parecía escrita por una mano temblorosa, leyó:

Diversas noticias del Extranjero

Enorme escándalo en Paris, al hacer Dalala declaración ministerial

Se prorroga la huelga general en la Habana

(Por teléfono)

París.—El Gobierno se presentó a la Cámara, en medio de gran espectación.

Al comensar la lectura de la declaración ministerial, Daladier fué integrumpidisimo, produción ose un gran escándalo.

Se suspendió la sesión y al ser reanudads, terminó la lectura de la decla ración ministeria).

Se aprobó la questión de confiarza por 283 votos contra 196.

La huelga general en la Habana

Habana.—Se prorrogó por 48 horas la huelga general planteada en la

capital. El rúmero de hue guistas assiende a 250.000

Los directores de las Agueareras acordaron declarar el ockaut. Esta determinación efectará a más de retenta y einco mil obreros.

LACATALANA

Seguros contra inocadios y explosivos do todas clases, contra la pérdida alquiteres, riesgos locativos de resursos y de paralización de trabajo a causa dei incendio. -Fandada en 1865 -Insurita en el Ministerio de Trabajo y Previsión. - Domiciliada en Barcelona. - Paseo de Gracia, 2. - Capital susesito: Pesetas 5 030,000. -Capital ie sembolsalo: Pesetas 2.003,003, -Reserva

Estatuaria: Pesstas 1.000 000. SITUACION Y DESARROLLO DE LA COMPAÑIA

Años,	Primas	Siniestros indemnizados	Reserva de riesgos en curso	Reservas patrimoniales
	1. — Variation — 17-14		esco a contrata a a	COLUMN TO SERVICE SERV
1872	264,105'57	128 264 04	83,584'96	55.020'13
1882	429,181'86	125,322 62	146,275'86	291.457'58
1892	884,129'47	310,864,26	294,707'82	611.810'14
1902	1,600,585'89	469,148'41	588,511'96	809,167 86
1919	2 812,596'35	1.161.798'61	937,582'11	1.863,194 87
1999	16,262,828'37	8,661,558'66	5.955.412,€5	2,431,050:85
1949	24,767,658'09	19.047.388'18	9.086.279'17	7,784,018 18

Autorizado por el Jervicio de Inspección de Seguros y Aborro en 25 de Mayo de 193 i.

Delegado en Murcia, Agustin Monteverde

SANTA TERESA NUM. 7.

Precios del mercado

Relación de los géneros que se han vendido en la Lonja en el día de ayer con los precios que a continuación se expresan:

Hortalizas

Patatas, 0.35; tomates, 0.55; bajoeas, 0.00; pimientos menudos, 0.00; pimientos gordes, 0.00; bonistos, 0.25; chirivias, 0'50; nabicoles, 030; cebollas secas, 0 25; guisantes, 10; .loachofes, 100; habas, 045; sjus secos, 0.60; apios, 0.00; cardos, 0.00.

Frutas

Melocotones, 0'00; manzanas, 0'00; cirue!as. 0.00; peros, 1.00; peras, 1.25; peretas, 0 00; albariooques, 0 00; nisperos, 000; cerexas, 000; meiones, 0.40; naranjas, 4.00; limones, 0.08;

sandiar, 0.00; dátiles, 0.00; granadas, 0'(0; uva, 0'CO.

Géneros de cuenta (Docens)

Calabasa totanera, 0'00; Calabasas tiernas, 0.00; pepinos, 0.00; cebolla tierna, C'. O; berengenas, 0 00; ajos tiernos, 1'50; lechugas, 0'7); coles, 1.00; solifiores, 2.50; rábanos, 0.50; acelgas, 0'00.

Pescaderia

Entrada de pescado en el dia de ayer para la vents: Merlaza, 600; pesoadilla 400; aiún,

0.00; mero, 0.00; ealson, 0.00; empera dor, 1.00; paje', 4' 0; besugos 0.00; calamares, 600; Jibias, C' 0; pulpos, 1'60; Gailinas, 0'00; Deradr, 3'00; magres, 200; bacaino, 000; sa mouetes, 6'00; sardinas, 1'60; bogz, '.' 0; toque rón, 0:0; Chirrete 0:00; majo:, 4:0. Langostinos, 0000; gambas, 600; almojas, 1°20.

Teatro Circo Villar

PALACIO DE LA CINEMATOGRAFIA MODÉRNA Cine Sonoro con aparato

ERKO CINAES

PROGRAMA PARA HOY Tarde a las 6 1/2.—Noche 10 1/4

Revista sonora en esprñol. Estreno de la grandiosa obra hablada en español, tomada de la famosa novela de Alejandro Dumas, titulada

El Collar de la Reina

por Diana Karenne

Nota.-M.na jueves, estreno de la preciosa opereta con música de Robert Stols,

No quiero saber quién eres

La mejor opereta del año, por Liane Haid y Gustavo Froelich

Central Cinema

Cine Sonoro

Hoy miéreoles, dia 7 de Febrero Faución permanente desde las cinco de la tarde

Presentación en esta capital de la interssantísima películe, única en su génevo,

Los averiados

Film no apto para menores de

18 :11 28

Programa para hoy

Desde las cinco de la tarde Revista schora en español, y repris de la españolisima produoción, titu'ada

Relicario

Hablada y cantada per Nieves Aliege, Maruja Ameranto, Refael Arcos y los ases flamencos Lola Cabello y Guerrita

Nota. -Bl jueves,

Mis labios engañan

Lindisima opereta Fox, per Lilian Harvey

Cine Lopular

Cine Sonoro

Juoves di : 8 de Febrero

Desde las cinco de la tarde Estreno de la interesantirima producción drem tica sirezonímadr, titulada

PRIM

Les notes más salientes de la vida de este famcso caudillo.

La Maquinista de Levante

Sociedad Minera-Telanuigica Zapata Portinia, S. A. -La Unión = Jartagena Casa fundada en 1890

Grandes talleres de fundición, caldereria, maquinaria y electricidad. Bombas centrifugas, separadoras magnéticas, molinos y trituradoras, motores eléctricos de Suth & Rosonc, motores fijos y marinos. Avance para aceites pesados. Construcción de toda clase de aparatos relacionados com las industrias mineral y metalúrgicas. Especialidad en instalaciones de preparación mecánicas de mineralcs. Depósito y reparaciones de motores eléctricos de 1 a 150 caballos

Folletin de EL TIEMPO

La hija del Maestro de Escuela

«Cooo» no le dejó acabar.

-Acepto en su nombre, señor magistradodijo.

-¡Gracias, mi querido señor de Champoarré, gracias!... pero le debo a usted una reparación. Los gendèrmes le han hecho atraverar algunas calles bejo su custodis. Abora vamos a dar un paseo por la ciudad juntos, y luego iremos a la Audiencia, en donde hoy se ve precisamente el asunto de usted.

Salieron; el magistrado del brazo de «Coco». Mathieu de' de Jacobo. La decepción de los curiosos fué enorme quan-

co, y para probarlo voy a dar letura de una carta que me acaba de dirigir el dostor Broshet, el autor del testamento falso.

Befor Presi lenter

. He l'egado al final de una carrera bastante laboriosa y muy larga.

»Una mano que no veo, pero que adivino en la sombra, se posa sobre mí.

»Llimese «mano de la Providencia, concieneis, última hora ..» llámese como se llame, poco importal... no se discute un axiom a. Siento esa maro, y eso es l) esenci d. La siento empujarme lentamente hacia el abismo, hacia ia disclución de mi ser, hacia la nada.

» En esta hora suprema sólo tengo un pesar, y es el de no haber podido li svar a efecto el único deseo que ha osupado mi pensamiento durante to ia mi vida.

constituído la desdicha de mi existencia. · Mi oulto ha sido la satisfacaión de todos los apetitos. Que vi aleran de arriba o de abajo, to-

Aun en estos momentos, en que se revelan a

veces los instintos religiosos, morales o sociales,

todo me parece falso menos la osupación que ha

cos me parecian atendibles. Todos eran buenos, con tal que me proporcionaran beneficio o pla-

. Hoy el dinero me falta, y, ya que no puedo saciar mi deseo, quiero representar una útima

comedia y por primera vez ser benévolo. .En mi inrga carrera he estudiado profundamente a los hombres. La medicina me permitía haser un estudio psicológico y moral y más la

ejeroi para eso que como arte de curar. »Veia más allá de la daga, m is allá del ou sepo

leia en el aima. »Pues bien, jamás he tropezado con lo que han dado en l'amaz virtud sin interés, caridad sin ostentación, amor sin fassedad, piedad sin hipo-Oresis.

»De los dos elementos que lachan en nosotros» siempre domina el maio.

»El elemento con que he sido formado es el malo; por consigniente, con mi temperamento, eoa mi natura esa, podría eshar tales cosas en cara a muchos que se estremecerían al oirme.

»¡Pero noi Paseto que galero representar la



Los ministros celebran Consejo

Existe perfecta unanimidad en la apreciación del momento

Se concede a Lerroux un amplio voto de confianza para que intervenga en el debate politico

(FOR TELFGRAFO)

Madrid. -- Los ministros celebraron Consejo, bajo la presidencia de Le-

La reunión que comenzó a les diez y media de la mañana termicó a las dos menos egarto de la tarde.

Manifestaciones de Lerroux

Al sair Lerroux, dijo a los priodistas «no hey tragedi. No tienen que comu iear nada emocionante.

Durants dos horra eximinamos la ouestión polítics, eniniciándola con un criserio unanime, dándome un voto do confianza, total y cordia'.

Si esta tarie es p'antea ol debate politice, positlemente no interven-

Se le l'adicó que Salazas Alonso, pensaba p al lear el debate, goutestando Luzzoux: el indo Salazar A'on so and persons ten ministerial, tan lerrouxisse, hará le que se le mende.

Class es que no puede impedir el planterminto del debato, pero si aplazas la contestación hasta mañana.

Adensa si algon ministro tiene que contastar sobre asuntos relacionucce con su gestión directs, sei lo haráa.

Se le preguató si hubo accerdo res pesto de los proyectos de amnistia y haberes d. l Cierc, contestando que todo estaba en la referencia del Consejo. El Presidente de la Camara determinará a f oha de la discusión.

Así que si Gobiergo se atiene totalment & la decaración ministerial afirmando su porsonalidad, con abso luta independencia de las derechas e izquierdas, ateniéndose a les fuerzas extricant. ate representades.

Martines Basrio nos anunció su plan soble el Orden público, cuyo pian será exa.ninado sa el próximo Conseje.

El jueves pelebraremos un Consejillo y Consejo en la selo.

Guerra dei Rio y los perio-

Guerra del Rio, manifestó que salía

Desde Orihuela

Por la exportación naranjera

dia, tuvo lugar en el salón de sesiones

del Ayuntsmiento de esta ciudad, una

importante reution de productores y

exportadores de les vegas bajas del

Segura, convocada ergentementa por

el digno señor Alcaide don David

Gelindo, scoundando los ruegos dei

Presidente de la Federación Agreria

Patronal de la vecina provincia de

Este, inviado seiteradamente por

nuestra primera autoridad municipal.

ocupó el sillón presidencial y expi

Marcis, don Luis Diez Guirzo de Re-

Antesyer manana, a las once y me.

satisfechisimo.

Venga.

Confirmó que había habido perfecta un inimidad, entre los ministros.

Un periodista le preguntó si el debate palítico se plantearia hoy o manans, contestando el ministro de Obras públicas, que lo ignorab, pero que era igual.

Declaraciones de Hidaigo

El ministro de la Gaerra, ratificó las manifestaciones hechas por Le-Froux y Guerra del Río.

Añadió que salía satisfecho y recon fortado del Consejo.

Se exemisó la situación política. Uno por uno, expusieron los ministros sus puntos de vista.

Tongo la satisfacción de que entre nosotros existe una unión faerte y es treche, como nunca. Por tanto la cues tión po ities no puede precenparnos.

En el debete que se suscitará en el Parlamento quada: a perfectamente aclarada, la actitud d. l Gobierno y la posición de los miniscros.

Aunque Lerroux está delicado hará la declaración ministerial, pero si con tinúa indispuesto lo ba:ía Martinez Barrio.

De niuguna manera debe pensarse en la crisis.

Segúa Lara, el Consejo tuvo

extraordinaria importancia Lara dijo que hubo perfecta unani milad y gran cohesión, en la reunión. Faé un Consejo que tuvo extrie dina | pía. ria importancia.

Peonto se verán las consequencias. Cuando habie el Gobierno desapare cerán las vaguedades, pues cada uno quedará en au puesto.

Lo que dijo Martinez Barrio Martinez Barrio dijo que el plan sobre Orden Fúb ico carecía de im portancia. Lo importante era la situación polítice, pero ya desepareció.

Referencia oficiosa del Con-

sejo

Terminado el Consejo se facilitó a los periodistas la atterencia de los asuntes tratados en el mismo y que son los signientes:

El Consejo invirtió casi la totalidad en el estrdio de la situación polítics, emitiendo su pareser todos los mi-

nistros. Finalmente, Lerrova hiso el resu-

Los aquerdos aquerdos se adoptaron por nuaminidad y dentro de una perfects inteligencia.

Dais la importancia de los scuerdos, se eneargó a Lerroux de comunicarios a la Prensa.

Gebernseión. - El ministro dió quenta de una conferencia telefórica que había celebrado con el Consejero de Gobernación de la Generalidad señor Selvas, quien en nombre de Companys desminió de una manera rotunda y estegórise, de que estuviese dispuesta a secundar los planes de los revolucionarios, asegurando que no solsmente conde an los intentos, sino que ozstigarán a quienas lieguen a producirlos.

Selvan liegó a aña iir: Tenemos con ciencia de nuestra responsabilidad. Sabemos lo que nos obliga al cumpli miento del deber y nos agravia s nos atribuyan otras actitudes.

El Consejo mostró una satisfacción singuaritima, por estas palabras.

Comunicaciones. — Se aprobaron varios decretos sobre personal.

un tratado de navegación con Buma Tesbajo. - Fué nombrado inspector

Katado. - Se autorizó la firma de

general de los servicios sanitarios, Sa'i de Buen. Industria. - Nombrando a Justino

Azpárate vocal d.l Consejo Ordenados de Koanomia.

Amphación al Consejo

Como ampliación al Conrejo de Ministros, se ha sabido que se tomó el acuerdo de mantener una política recti ines, equidostante de izquierdas y derechas.

No se consunti, á que nadie atente contra la tranquisidad del pais.

Si al Gobierno le faltaran apoyor, p'antearía inmediatamente la orisis.

Notas de la Alcaldía

El aiculde señor Bautista manifestó ayer a los periodistas que había retra sado por unos días su virje a Madrid en vista de que el goberta los que se encuentra alif, le habia comunicado telefónicamente, que era conveniente por la situación política del momento retrasar unos días el visje.

También manifestó el slazide que le habian visitado los vecinos de la calle de San Félix para sogerle la re

Les dijo que prontamente se cele brará una reunión a la que asisticá el Ingeniero Sr. Navarro, para resol ver definitivamente esta enestión.

Mancomunidad Hidrografica del Segura Régimen de embaises DIA 5 DE FIBRERO DE 1984.

Pantane	EMBALSS M. ofbiess	DESAGÜE M. sébicos		
Bearrin .	34,885 555	293 598		
leipar	25 846 558	800		
aleve	11 831 440	847,760		
` 48 2196 . , .	8 235.604	48.742		
argetide.	2,212 245	00.00		
Murel	6 de Febra	en de 1984.		

Bailes de máscaras

El de Bellas Artes

Continúan con gran entusiasmo en esta Sociedad los propars ivos para El Baile de Máscaras que todos los shos orgariza en el Teatro Romea el segundo di a de Carnaval, bai'e que se encuentra arraigado profuedamen te en nuestra ciudad, por el abelengo de que distruta, pu liendo consi teran se como la fiesta carnavelessa de mázimo esplendor.

Es propósito de los organizadores superarse en eada são a fin de propersionar a la selecta concurrencia atrantivos y diversiones, que, haciendo deliciosa el tiempo pasado en él, perduran en la mente como un agradable requerdo evocador.

El de este año promete ser lucidísimo y las encantadoras mujercitas que asisia , por los delicados y artísticos objetos que con gran profusión ha de regalásseles, por el ambiente acogedor y agradable en que este se desenvuelve, por toda la emotividad del mismo, hin de verse encandradas en un marco a propósito a su condieión y sentimientos, y tardiamente podrá borzarse de su espísicu la encantadora impresión que ha de producirles.

Los mejores postas de nuestra ciudad, los pintores más notables de todo el conjunto murciano, cooperan a la suntuosidad de este Bail: que es la representación gesuina del Carnavai murciano que eulmina en él.

Abanicos con versos de nuestros más afamados vater, panderetas deco radas por los luminosos pinceles de nuestros pintores, se regalarán con prodigatidad entre las señoras y senoritas. Como muestra de alegórica exquisitez, pab.icamos dos versos que en otros tantos abanicos, han fir mado don José Martines Reverte y don Francisco Frutor Rodriguez:

Con el afán de saber. dije a un sabio: «Diga Vos: ¿ jué hay mejor que una mujer?... y el sabio me dijo: «Dos».

Vendaval de confettí; lluvia de oro; tormenta de champar; leas y truenos; bajo el raso de algunos antifaces relámpagos alegres o siniestro: Y el r. yo de una serpentina roja en la cumbre nevada de tu pecho.

A más de ello, se regalaron otros bonitos objetos también en gran cantidad. Se soriesián entre las señoras y senorites tres valiosos objetos, entre ellos, un artisti por autón de Manila que se halla expunsto en el escaparate de un comercio céntrico. Arí mismo, se concederán premios si mejor mantón de Manita que se luses, al mejor traje-distraz y a la comparsa más original.

Para fellar el concurso de carteles, a fin de elegir el que ha de servir de anancio ai baile, los cuales han sido expuestos en el locai del Circulo de Bellas Artes, se ha nombrado el Jurado, ouya solvencia artística, de todos conocids, es una garantía de imparcialida i. Forman el mismo los senores don José Atiens, don José Pisnes, don Cándido Baret, don Pedro Sáuchez Picaze, dun Luis Garay, don Micolás Martines y el Secretario del Circuio, los cules han de realisar una dificil tarea de selección por el mésito de los carteles que en gran rumero hen si to presentados.

De la Diputación

Nota de la Secretaria particular

El Presidente celebró una entrevista con los Delegados de los Establecimientos benéficos los cual s comunican que estan sin abonar los abasteci mientos de dichos, Centros correspon dientes al mes de Epero y que seciende, en total a una cantidad aproxima da de 85 000 pasetas.

Recibió las aiguientes visitas: Joaquin Barquero Mena. Francisco Garois. Pedro Martinez,

EL CONGRESO CELEBRA SESIÓN

Por indisposición de Lerroux se aplaza el debate politico

Una proposición eximiendo del impuesto de Utilidades los sueldos inferiores a 6.000 pesetas

Por Telégrafo

Madrid. - El Congreso calebró sesión, bajo la presidencia da A'ba.

Dentro del orden del díe, se toma en consideración eximis del impuesto de utilidades los sueidos inferiores a 6.00 i pesetas. La proposición fué presentada por Madarisga, en nombre de Acción PoPular.

La intensificación de cultivos A continuación se reanuda el debate sobre la intensificación de los cul-

Azprilia defiende dos votos particulares al artículo primero.

Cousiders que son imprecisos y contradictorios algunos artículos

Pide que se tome como base la renta justa, en lugar de la catastrada. Ciri o del Río, recheza ambos votor, deciarán lolo exestión del Go-

Casanueva reprocha que se ponga en grave aprieto a los agrarios, y manifiesta que retira los votos.

Estas pelabras son acogidas con rumores y sisas.

Las bases de trabajo en Toledo

Blázquez apoya una proposición, solicitando que se prorroguen las bases de trabajo que rigieron el año an terior en Toledo.

Estadelia se niege, afirmando que se diciará un laudo.

Madavisge, dice que los socialistes aceptarán el laudo porque perdieron le hue ga.

Intervienen Aguillaume y otvos diputedo.

Anormalidades en unos concursos.—Otros ruezos

Alosso Z pata censura las anorma" lidades observadas en el concurso para adjuditación de plazas de mass-

Se formalan o ros ruegos, de escaso interés.

La intensificación de culivos So reanuda el debate sobre la intensificación de cultivos en Extrema-

Interviene Salazar A'onso, siendo interrumpido frecuentemente por los socialistas, producióndose grandes

escándalos. Rectifican Margarita Nelken y Man so y se levanta la sesión.

Se aplaza el debate político

En el Congreso hubo gran expestación como coasecuencia del anuncio del debate.

Alba reunió a todos los jufes de

minorias, comunicandoles que por indiposición de Larroux se aplezaba el debate político.

También Gil Robles se enquentra indispuesto con 39 grados de fiebre.

Lerroux, en el Congreso Alsa seis de la turde estavo La-Fronk en el Congreso.

Conferenció con los ministros, sobra no se saba qué ouestiones.

En la Casa del Pueblo

Ei concierto de ayer por la Filarmónica

Ayer tarde a las siete en el testro Romea y con asistencia de un públieo escogidisimo, se celebró el concierto último de la Orquesta Falarmó nica de Madrid organiza lo por el Circulo de Bellas Artes.

La interesante fiesta, musical, a base de un programa de obras españolas, constituyó un franco triunfo ar

L's notables profesores de esta docta corporación musical que dirige el sminente compositor señor Péres Casas, interpretaron con el gusto y la masstria en ellos pequ'iares, las hermoses obras anunciader, escuchan do ruidosas ovaciones del selecto i ú blico que acudió al consierto.

A la terminación de este, la Filarmónica fué despedida con una expre siva ovación. De la magnifica sesión mueical, sa-

lió el público verdaderamente entusissmado.

LA BOLSA COTIZACION DEL DIA 6

Por telégraio					de la noche				
Interior	4	0/						•	69'47
Amortis	ab.	le	6	0/2				,	89 00
Iden		8	4	0/0					79 50
Banco de		Day	18(12		•		•	546 00
Tabacos					•				207.5)
Francos		•	•		,		•	•	48'70
Libras.				•					38 CO
Dellans				•			•		7.76
Lizas .			4:		1000				65'20

Academia de Comercio de DON FEDERICO DIEZ PUCHE Dirigida por su hijo

Don Antonio Diez Bueno Cálculo Mercentil. Teneduria de Libros por Partida Doble e Idioma Francés.

JABONEBIAP, 14

retirada una bandera con las iniciales del **Fascio** Por te égrafo de la noche

Madrid. In la Casa del Pueblo apareció sobre la fachada y pendiente del tejado una bandera roja con as iniviales F. d., y la inspripción de «Viva el Fassio». Los obreros se indigasson, man-

dando retiraria.

Institución de Nuestra Señora de Lourdes

Obra saceraotai a favor de los sacerdotes ancianos, enfermos e imposibilitados Suma anterior, 7 391'30 pesetas.

Dona Aure. Jimés z, Cistibleneo (Badejez), S pesetas. Dona Estefa a Luengo, id. id 2.

Dona E tre la Fleire Vils, Sada (Co rufi:), 5. Uun señor de Javez (Alicante) 2.

Dona V. Gli, Málage, 6 80. Don José Maria Ossoss, Madrid,

100 posetss. Total, 7509 60 pasetas. (Continús abierta la suscripción).

VISITAD Museo Provincial de Mureia

Notable colección arqueológica, principalmente de la Edad de los Metales.—«Belén» de Salzillo, con 529 figuras policromadas. — Galería de pinturas de artistas clásicos y regionales

Entrada libre diaria Plaza del Obispo Prutos

(Antes de la Trinidad).

que no admiteu dil ci in ri espera Y afirmó que les vegas de Murcia y Orihaeir, con Dolores, y todos sos

numerosos pueblos, al lado de Valenoia y Ossiel on de la Pans, deben realizar manoomanados esfuerzos y

có a la numerosa concurrencia la si tunción se una de las gentiones ofiniales reglizadas cerca del Gobierno, para que reproduzen al e las Cortes el proyecto de Ley, autoriz indo el oré. subieron a la presidencia para feilei dito extraordiantio correspondiente i tarle. para que sesu bonificadas, en un einquenta por ciento, las exportaciones de naranjas y limones a mercados y pueblos del interior peninsular, en vagones que procedan de las regiones levantina y andaluza. Dijo que, considerando la pefandicima crista del negocio na anjero, que nos afecta tanto y origina can grave desequilibrio de le economia agrícole del prie, urgen solaciones rápidas y eficaces.

peticiones colectivas al Estide, pera que ese crédito ses concedido inmeci stamente, lo euni aliviaria mucho la apurada situación de productores y exportadorss, a qui nes ofreció tedo su spoyo, proponiendo que el jueves próximo, si así se socerde, los señores Alizides, propietiries y demás e ementos interesadar, se reunan en el propio saión des Examo. Ayuntamiento, en grandicas Avambier, para tratar y sesolver sobre asquio tan importante, de insplazable selucion. Fué aplaudidisimo. Y se selamó la propuests.

Tauto el Aloxide de Orihuela, com) el de Dolozez, señor Navarro, se mostraron conformes y entusiastas. significando, en nombre de todos, al al señor Diez Guirso de Revenge, su mas viva gratitud por es a campaña regional en favor de la riqueza na ranjera. Expurtadores y productores

En la reunión dominó una perfecta unanimidad y ei mayor entusiasmo. Se espers, pues, que la Asamblea del inmediato jueves resulte concurridi. sims, con las autorizadas representaciones de los pueblos narsujeros, que son todos, de estas fértiles vegas. -C.

Una maravilla

Erel Panorame de Jerusalea que está en la Pisza de Santa Catalina. Sus 600 figuras de movimiento, regramentan la Vida de Oristo. Cierra en breves dias.

La comision murciana

La calle de San Félix solución de los expedientes de indem

nissción por los huncimientos.